

L'ambassadeur de Cuba dénonce le blocus au cours d'une émission de télévision à Miami



La Havane, 25 oct. (RHC).- L'ambassadeur de Cuba aux États-Unis, José Ramon Cabañas, a souligné que le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à notre pays est le principal obstacle à la pleine normalisation des relations bilatérales.

Dans une interview qu'il a accordée à une l'émission de «La tarde se mueve» qui passe à Miami, il a signalé:

«C'est là le principal obstacle pour la normalisation des relations. Il y en a d'autres que nous avons signalés publiquement et à d'autres occasions dont l'existence de la Base navale de Guantanamo contre la volonté du peuple cubain et les émissions de radio et de télévision spécifiques sur les fréquences nationales de Cuba.»

Faisant allusion aux conversations bilatérales entre Cuba et les États-Unis, José Ramon Cabañas a souligné que ces questions feront longtemps l'objet de divergences.

Se référant à la disposition que le président Obama a signée le 17 octobre dernier à l'égard de Cuba, l'ambassadeur cubain a signalé que ce document signale clairement que le blocus a échoué parce qu'il

n'a pas eu les résultats escomptés mais non parce que les objectifs étaient erronées.

Il a rappelé que Cuba a tenu tête à la guerre économique des États-Unis, déjoué l'invasion mercenaire de la Baie des Cochons et des campagnes médiatiques et lutté même contre des maladies introduites criminellement dans notre pays.

«Depuis Cuba, a-t-il relevé, nous disons que nous sommes prêts au dialogue parce que nous sommes un pays épris de paix qui entretient d'excellentes relations avec ses voisins mais en même temps, nous sommes prêts à défendre notre souveraineté et à relever tout genre de défis.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/109889-lambassadeur-de-cuba-denonce-le-blocus-au-cours-dune-emission-de-television-a-miami>



Radio Habana Cuba